

De : [Diane Caron](#)
À : [Diane Caron](#)
Objet : Fin du subside temporaire aux valorisateurs des huiles /End of the temporary incentive on oils Processors
Date : 17 décembre 2024 13:17:55

S.V.P. si ce message ne s'adresse pas à vous, le faire suivre à la personne concernée./ If this e-mail does not concern you please forward it to the appropriate party.

-
(English version below)

-
Aux récupérateurs et valorisateurs enregistrés auprès de la SOGHU,

Considérant la situation actuelle du marché des huiles, le conseil d'administration de la SOGHU a jugé que le subside temporaire versé aux valorisateurs des huiles en place depuis le 1^{er} avril 2016 n'est plus nécessaire.

Le conseil d'administration a donc décidé de mettre fin à ce programme d'aide le **31 mars 2025**.

Sur la base du prix trimestriel moyen du baril (WTI) tel qu'affiché par Bloomberg, du 1^{er} octobre au 31 décembre 2024, le montant de ce subside temporaire sera de 0\$ jusqu'au 31 mars 2025. Vous trouverez les détails de ce programme sur le site de la SOGHU dans la rubrique COMMUNIQUÉS dans la section Valorisateurs.

Si vous avez des questions n'hésitez pas à communiquer avec nous.

Merci pour votre habituelle collaboration.

To all SOGHU collectors and processors,

-
Considering the current situation of the oil market, the SOGHU Board of Directors has decided that the temporary and variable incentive on oils for Processors effective since April 1, 2016, is no longer necessary.

The Board of Directors has therefore decided to end this aid program on **March 31, 2025**.

Based on the average quarterly price the (WTI) barrel as displayed by Bloomberg, from October 1 to December 31, 2024, the amount of this temporary incentive will be \$0 until March 31, 2025. You will find details of this program on the SOGHU website in the COMMUNIQUÉS section, in the Processors sub section.

If you have any questions, do not hesitate to contact us.

Thank you for your usual cooperation.

De la part de/On behalf of Jean-François Richard

Directeur général/General Manager

Diane Caron

Adjointe à la direction et coordonnatrice des programmes

Executive Assistant and program coordinator

Sans frais/toll free : 1-877-987-6448 poste/ext 223

